

PERSONEN UND NOTIZEN

Satte Gage: 1000 Euro für Kite und Ghana

Burghausen. Als sehr großzügig erwies sich dieses Jahr das Organisationsteam der Aventinus-Abiturfeiern. Sage und schreibe 1000 Euro Gage erhielt die Lehrerband „The Chalk“ für ihren traditionellen Auftritt beim Abiturientenball



im Stadtsaal. Den Herren aus dem Kollegium macht das Spielen sowie so Spaß, alle Jahre fahren die Songs auch den Tänzerinnen und Tänzern in die Beine. Besonders groß war die Freude dann aber auch beim Kite-Team der Burghauser Pfarrei St.Konrad, vertreten durch **Dorothee Wokusch** (4. von rechts) und **Günther Reithmeier** (3.von rechts) und allen voran bei **Schwester Denis** aus Offinso/Ghana (Mitte)! Die nahm das Geld von den Schülern und der Band The Chalk mit Freude entgegen und machte geradezu einen Freudensprung. Die Spende kommt wieder der integrativen Schule in Offinso/Ghana zugute! Mehr Infos unter www.kite-ghana.de

– red/Foto: Keilholz